



Déclaration

au CSE Central de SPIE Industrie le 16/05/2025

Analyse de la situation économique et financière de SPIE Industrie en 2024

Suite au rapport de Convergences Conseil, nous constatons que les résultats économiques et financiers 2024 de notre filiale sont positifs. La production est certes en baisse mais les autres indicateurs sont bien orientés particulièrement le taux d'EBIT et le cash conversion.

Nous constatons également que la sélectivité accrue dans les appels d'offres a contribué à l'amélioration de la marge.

Nous craignons cependant, que le développement des activités « projet » vienne d'avantage déséquilibrer la diversité de nos affaires. Ce qui devrait, selon nous, rester la richesse de notre entreprise. Nous prenons acte de votre volonté de développer l'activité maintenance. Nous resterons tout de même attentifs au déploiement des moyens mis en œuvre pour ce faire.

Au regard de cette année « olympique », dixit M. Gauthier LOUETTE, les salariés ne s'y retrouvent pas en termes de rémunération. Les NAO n'ont pas été à la hauteur de leurs attentes. Les primes d'intéressement et de participation les ont également déçus.

Malgré la baisse des démissions et du turnover, l'effectif est encore en repli. Cette situation nous inquiète sur notre capacité à gérer les projets toujours plus nombreux et à développer les autres activités. Cela pourrait engendrer une surcharge de travail. Nous rappelons l'importance de poursuivre et renforcer les actions de fidélisation des salariés présents et d'attractivité pour capter de nouveaux talents.

Notre principale préoccupation en tant que représentants du personnel reste une juste reconnaissance du travail des salariés qui performant chaque jour et participent aux résultats de SPIE Industrie.